

Green business Savez-vous que vous êtes très bio ?

Le guide en ligne Mescoursespourlaplanete.com a recueilli les chiffres de la consommation responsable en 2010 et les a publiés le 31 mars, veille de l'ouverture de la semaine du développement durable en France. Entre 2008 et 2010, 1 595 nouveaux produits alimentaires et boissons ont été lancés en France avec un argument environnemental et éthique. C'est cinq fois plus que sur la période 2005-2007. Les produits alimentaires bio ont rapporté 3,3 milliards d'euros en 2010, 10 % de plus qu'en 2009, et les produits cosmétiques bio 270 millions en 2009 (dernier chiffre disponible). Quelque 50 000 foyers adhéraient en 2010 à des AMAP (associations pour le maintien de l'agriculture paysanne, qui organisent des ventes directes du producteur au consommateur), et celles-ci ont réalisé 36 millions d'euros de chiffre d'affaires. La consommation écologiquement correcte concerne aussi la construction (énergie renouvelable), l'équipement ménager (ampoules à basse consommation, recyclage), les services (écotourisme, finance solidaire, investissement responsable). ●

